

Vendredi

15 Septembre

à 17 h 30, à la Maison du
Temps Libre de THÉGRA

Conférence

Jean-Baptiste PARAMELLE,
"chercheur d'eau et touche à tout de génie",

par Henri FONTANILLE,

des Amis du Pays
de Saint-Céré.



Association des Amis
du Pays de Saint-Céré



Au 19ème siècle,
époque où l'eau valait de l'or,
Jean-Baptiste PARAMELLE fut le pionnier
de l'hydrogéologie karstique.

Ecclésiastique, cet homme exceptionnel,
né à Felzins et inhumé à Saint-Céré,
parcourut la France et même l'Europe
à la recherche de l'eau de source...